
ORIGINAIS DO SAMBA NA
ABERTURA DA FESTILHA EM

-

SAO FRANCISCO DO SUL
o grupo ORIGINAIS DO SAMBA (SP) apresenta-se nesta

sexta-feira, dia 12 de abril, na abertura da 8" FESTILHA,
em São Francisco do Sul. O inicio das festividades
pra" ramado-para às 20 horas, çom apresentação de corais

e g? os folclóricos.
No sábado a festa ficará por conta do cantor JORGINHO

DO IMPÉRIO (RIO DE JANEIRO) que virá acompanhado
de seu grupo de ritmistas e sambistas, além das mulatas. O

baile show é com o conjunto CLAVEDE PRATA, no domingo
à noite. Na segunda-feira, dia do aniversário da cidade,
que completa 492 anos, show com a dupla FÁBIO E JAIR,
baile com o POP BAND e INVASÃO BÁSICA. No dia 19 de

abril, a festa vai ficar por conta do espetacular RENATO E

SEUS BLUE CAPS. Muitos grupos folclóricos da região
estarão se apresentando de 12 a 21 de abril, data do

encerramento da 8" FESTIUIA.

Tem início neste dia 11 de
abril a 2a FESTA DO

MARACUJÁ, nomunicípio
deAraquari, com o show de
abertura da cantoraCarmem
Silva. Paralelaa festa
acontecerá a z- FEIRA
AGRO INDUSTRIAL.
Bailes populares serão
realizados todas as noites,
concursos de bebedores de
suco demaracujá, bem
como dedoces. As
entidades assistenciais do

município estão participando
na praçada alimentação,
apresentando osmais
variados tipos de comidas
típicas da comunidade,
a1gumas criadas
especialmente para a

-

promoção, como filé de
carne ao 1ID1h0 demaracujá,
quentão demaracujá e
muitas outras novidades,
como pipoca com sabor de

maracujá. No show de

encerramento dia 14, a

presença do espetacular
cantor. de samba e pagode
JairRodrigues.

No sábado a partir das
1 O horas damanhã, a
realização deum festival de
bandas de garagens de
Joinville e região emuito
rock pauleira. Pelomenos
15 bandas já confirmaram
suas par-ticipações.
Esperam os organizadores
Um público em torno de 25
mil pessoas.

��:Ó��:E����:�isM������::. 1111'.'.I'III.t.llii;11
C.T.A. .11111••III'lIf.ilil

�:��� I.�IIIMatricule-se em nossos cursos.

A Escola rumo ao ano

..
Av. Getúlio Vargas, 567
Tel.: 422-7380 I 422-7566
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...
.

Su ermercados SesI·· '''"
.'j.$�'i; ,,;�,'

-

Terça-feira 10 - com preços especiais de 10 produtos. Negocie o seu cheque com o gerente

Aceitamos os
Valitik, Transcheck, Vale Valer, Vale Alimentação (UR)

Ticket Alimentação, Refeicheque, Blue Cards, Cheque Cardápio, Eat
seguintes ticket' s Cheque, Frotelo AlimentaçãoAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VIGILÂNCIA

SANITÁRIA NO
HOSPITAL?

A Vigilância Sanitária' vem

realizando um bom trabalho, dando
-

.
uma dura em bares, restaurantes,
.

lanchonetes, supermercados e até em

carrinhos que vendem sucos de
,

laranja, nas esquinas da cidade.
Neste verão foi a coqueluche.
Interessante também seria uma

fiscalização rigorosa nas

dependências do Hospital Municipal
.: São '[osé. Na noite de domingo dia
24/3 os funcionários serviram o

jantar e no domingo pela manhã;
,

.

pelo menos 18 estavam intemados

intoxicados que foram por terem

ingerido carne de má qualidade.
Estragada. ;

ARZ
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
Rua dos Farmacêuticos 94 - Bairro Petrópolis - CEP 89232-460
Tele/Fax: (047) 426-0 III - Gerência Comercial Telefone: 436-2960

cgc 86.919.262/0001-09 - Joinville - Santa Catarina

EXPEDIENTE
Diretor Administrativo
Roberto Zacarias da Rosa

Diretor de redação
Aires Zacarias da Rosa Filho
REG. PORF. N° 138/81 MTIDRT/SC

Relações Públicas
João Pedro Furtado.

.
Os artigos assinados são de inteira responsabilidade de seus autores.

JORNAL HORA H
Filiado:
ASSOCIAÇÃO BRASrrEIRA DE JORNAIS DO INTERIOR -

ABRAJORI

ASSOCIAÇÃO DOS JORNAIS DO IN1ERIOR DE SANTA CATARINA - ADJORI

DIagramação. composição. montagem c fotolitos c impressão:
Gráfica c Editora CP Ltda,
Av. Mal. Deodoro da Fonseca; 122 - FonclFax: (047) 371-1919
lar••Uã do Sul - se

PARALISAÇÃO CULTURAL
Está havendo uma estagnação no setor cultural da cidade. As .poucas
promoções realizadas, resumem-se aos shoppings, com suas exposições e

outros poucos atrativos culturais.
São poucas as realizações culturais, que em Joinville está chegando num

retrocesso sem tamanho. Nos anos 80, eram muitas as promoções na Casa
da. Cultura, Museu de Arte de Joinville, Museu de Sambaqui, etc.

Desde a saída de Alexandrina, da direção geral do MAl que pouca coisa
está sendo feita. A Fundação Cultural deveria estar um pouco mais atuante
nesta área, sendo que a sua atenção volta-se exclusivamente ao FESTI
VAL DE DANÇA DE JOINVILLE, que atingiu um nível espetacular.
Magnifico. Mas, a população ressente-se de outros atrativos. Enquanto
isso, o que outrora foi início do Teatro Municipal de Joinville, apenas um

esqueleto de ferro apodrecendo. A cidade espera pelo seu teatro há muitos
anos. O dinheiro doado por empresas, evaporou-se através de negociatas.
Os envolvidos estão circulando pela alta roda hight-society. como se nada
tivesse acontecido.
Uma pena. Joinville merece um nível cultural bem melhor. Muitos sentem

falta de Alcides Buss, EdsonMachado, Luis Carlos Amorim, e tantos outros
que nos anos 70/80 transformaram Joinville na "cidade cultural do estado".

MEIO AMBIENTE
No dia 12 de julho acontecerá na cidade a palestra "RELAÇÃO DO
HOMEM COM O MEIO AMBIENTE". Será destinada aos membros da
PATRULHA DO VERDE, programa idealizado e gerenciado pela Fundação
Municipal 25 de Julho.

PERSEGUiÇÃO POLíTICA?
O Deputado CarlitoMerss chorando no ombro de alguns colunistas da
capital. Disse que em Joinville, setores da imprensa estão fechando a porta
para sua passagem, desde que uma pesquisa politica revelou o seu

crescimento eleitoral junto a população, colocando em risco a candidatura
do deputado Luiz Henrique, do PMDB.. '

A imprensa de Joinville não estáfechando as portas ao deputado petista.
Talvez a coordenação de seus trabalhos não estejam atraindo atenção de
alguns jornalistas.
Deve ser mais um sonho de outono.

QljEM MEU FILHO BEIJA, MINHA BOCA ADOÇA
Minha mãe costuma dizer muito este provérbio popular. Agora, está na

ordem do dia do Prefeito Freitag, irritado com o Deputado Vieira, do PFL,
que está metralhando a candidatura do "darling" Edgar Meister. Freitag
repete o provérbio. I

TUCAN'O DE ASA QUEBRADA
Um "tucano" do PSDB, em Barra Velha, deverá ser depenado até as eleições
deste ano.

-

Num processo é acusado de alterar uma nota promissória no

valor original de R$ 1 mil, para R$ 100 mil. .

,

Dizem também, que uma carteira nacional de habilitação que não custa
mais de R$ 100 está sendo cobrada pelo "dito cujo" em tomo de R$ 300. A

_

Associação dos Despachantes de Santa Catarina' de olho no "tucano" que
só faz trapalhada na cidade.
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S�JA PACIENTE. NO TRÂNSITO.
PARA NÃO SER. PACIENTE NO

HOSPITAL

Apoio:
Sindicato dos Trabalhadores em Transporte de Cargas de Joinville

Tel.: (047)433-1447 -Av: Procópio Gomes, 506.
. \

I,

Rua, BlumelÍau 32.89
Centro Joinville - se .. 89204-25f

Telefone: (047) 435-4944
Telex: (047) 4233

.

Faccímile: (047) 435-54'89 .

.
IT I N.I TIRoad'ElpreSS'

TNT Brasil S.A

,

JOVILETI
Comércio e Assistência Técnica de

Equipamentospara Bscritôrio
Assistência técnica em máquina de escrever

Limpeza, reformas em máquinas manuais e elétricas'
",

i

.

Se você não entrou na era do-computador conte,
'com 'os serviços da JOVILETI
Rua: Rio Grande do Sul, 726
Te): 422-6569 .. Joinville � se

.

LAVAÇAO
'STOP,CA'R

Seu carro merece atenção e carinho dê um trato,
' • .

. ,

deixe-e brilhando.

Lavação rápida

I iii! i Ili�'!rf"[jli;ill�llillil;l,I�1
.\\('nida Prm'úpiu Gunlt's - ,",U(,

'

,

, O SOM DO VERÃO
BARRA VELHA (PORTAL TURíSTICO)

·l,",'SOS
• DRJVES TR.OPICAIS

.. APERITIVOS, DE CAR.NES E FRf,OS
, ta:PI:R IÓRlO

R[GGA[ - SWU -'PAGÇ>D[ � DANC[ MUSlC

SUCÉSSO ABSOLUTO DE PÚBLICO

..aIJornal Hora H ,
'

. 'DEDÉ SANTANA: I"EU PERTE:N,ÇO MESMO Ê A DEUllí
,

. .'
'

Nóúltimo dia 25 de março Joinville circo, ondenasci e'fui criado. Depois 'Estou f�iendô e ghavando um

recebeu de braços abertos o {ui para o teatro; fui ator dramático. programaemPortugal, dçti:� ertitrês
"atrapalhão" DedéSantana que esteve Antes, fiz trapézio; globo da morte, nesés, Continuo fàzendohúItilrisllb,
na cidade não na condição de fi� de tudo um pouco. Sonhava porque n'ão sei fater outra coisa.
humorista e sim como "humorista de. rresmo em sef artista de cinerra e HORAH - Existe niuita podridã6no
Cristo", falando aos fiéis e Cheguei Iã rreío artístico?

simpatizantes na sua cruzada de HbRAH- Avidadeartista temrmitos I>EDÉ'- Existepara ojdrnáli�tâ "de
evangelizaçãopeloBrasil, se� com' pHvilégios? gosta de fazer escândalo. 'Pelo t&nd�
o objetivo maior de atrair a atenção BEDÉ - Em absoluto ... é UIJll vida 85% dos artistas qne eu, Conheço sâh"
dos jovens para a religiosidade. comim, com as nesrrasdificuldades casados, com uma boa vida, rn!S i�fo
Num �In\�to de descontração, do que qualquer outra profissão. não· interessa ao jornal, ii r�VigÜi
conseguirros \hm entrevista exclusiva HORAH - É rrelhor fazerhurrorísrm especializada. Eles só ruçarÍi p�icis
para o Jornal HORA H . emgrupo ou sozínho? bastidores, para ' J:naiéH�s
HORA H - Como ocorreu a sua' OBOÉ - Bmgrupo émiíto rraís fcícil, ,sensaciol'l�listas páÍ'â v�adêf rtw�;.à
rrudança, sendo agora um "hurmrista

.

porque' um calça o outro. É a minha publicação.
de Ctisto".

.

opinião.SózinhoéIIÍlito rraísdíffcil, HORA H � E o lance <laS di'ogllÍ; e
DEOÉ - Veja bem ... Eu fui peja dor" HORA H- É fácil fazer sucesso sem bebidas. É corrutÍtrionio âtttstloo?
queria ter ido pelo amor, Eu fui salvo' oMussum e o Zacarias? OEDÉ - Nuncaví.; O tios'so griípô' ,

nó leito de Umhospital, saí da:morte OEDÉ - Sinto uma tristeza miito .era urna coisa a: parte da i�le*iSãô;
pelas mãos de Cristo.'Descobri urra grande pela 'morte, desses _ Tínhamos os diret6t�, Fedâtón:s'. o
coisa que não sabia, o' In\U filho era companheiros, Gostava muito deles, nosso dia eradiferente, riodiá deiraVaf .

atleta deCristo, consequentementeele cada um no seu estiro nas, oMussum por exemplo; às' tetÇâs e quartâli'Hãõ
abriu minha mente e resolvi mudar o posso dizer era minha cria, o rreu . encontrávamos corrt' OÜtro� artistilS; _

In\U corrportarrento, o meu conceíto' afilhado.Fui eu quem levei o Negão apenas os que eramconVi'dad6's e râi#
sobre religião. Bstou viajando pelo 'para o' programa. Sinto urra falta aos nossos'prograrras, AnóS'Sâ,üniã6
Brasil, fazendo campanha de danada dele. "era muto gTa:nde; coróo tártiliélitÍ'o.'
aÍimentos. Já estive nos Estados HORAH - Dos tres eom quem você respeito e o carinho de oufros'artíiíaS -

Unidos, na África. É isso que eu quero tinha rraís afinidades? , pelo nosso trabalho.
-

fazer, trabalhar elevar a todos oscan-· OEOE" Com o Negão, o Mussum, HbRAH- Fale üÍÍlpollco ild:Bfãsil
tos do mundo apalavra de Deus: Nós éramos' grandes amigos. Eu hoje. A suá situação �cÓn.Ômi�á,

.

HORA H - Que esporte pratica seu
-

serrpre ia na casa dele e ele na:mnha, política, sbciãI ...
filllo? Estava sempre do lado dele. Os seus OEOÊ' - É Imrita: pérgunia P'ãf.i fun
OEOÉ - O Atile Santana foi o'sétirm filhos rre Chama�de tio.:. palhaço só. (irmi pa:tisa parápe:&àr).
colocado no canpeonate deAsaDelta, liORA H-Como está o humorismo Ano'ssa salvação é ter Jisu:s' nó
deste ano no Rio de Janeiro. É um hoje? coração e o amor dê DEUS: RiM
grandefilho., DEDÉ - Bem diferente. N�o posso podemos nos c0nSidetàt um' plilúbo
Ho'RAH-�oseunoireconpleto? dizer que é bomóu queéruím .. Tein - feliZ, quase 5.0%.'élapopulá�ãO são'·
OBOÉ - É preciso responderhein .. ? coisas que eu gosto, outras não .. ; evangélicos. Olha que beJêzá, não 6

" , .. ' .','1".'M�, vamos lá que não é nenhum HORAH - Atv, circo ou teatro estão uma rraravílha. Sobre pó;JfUéa? O·
palavrão. Meu nome é Manfried revelando novos humoristas? plano está danao'Certo � o prciíiclérite
Santana, natural de Niterói, Este OEOÉ" Um destaque é o Sérgio é um horrém sério. É ásSinique êli'
apelido vem desde 'a infância, dado Mallandro que está se identificando VejôoBrasil dehoje.
pelo meu irmão 01NO SANTANA, muito com o circo. HORA iI - Éo conflhQ enti'eRóbtrlb
que é diretor do programado Sérgio HORA H - Dedéé urn homem rico? Marinho da 1V Globo e o ':Bispó"
Mallandi"o,noSBT. Colocou e ficou e Um homem realizado EdirMacedo, da TV Reéerd?
agora todo mindo me chama de proflssienalrrente? OEOÉ - Este é um assunto' que rtã\'J
OBDÉ. DEOÉ-Agoras0urico ... (umapausa) gostaria de comentar; Nãô" qUero
HORA H - Essa' pergunta você já Multo rico rresrm, porque tenho Je.: COIn\Jitw;
respondeu mais.de 1 mlhão.de vezes, sus no coração. Nã� existe maior, HORAH-COmo 'você gOStaHiúle�"
corno esta será 1 rnííhão e uma vez. 'riqueza do que esta. reconh�dohojepeIO'pbV6bri!Sil�iiO?
Como e quando começou a sua HORA H - O Dedé Santana está OEOÉ-ODedédeDetis.:.ESíaiii>s"

correndo o BraSil e'levandó �p'ãla.\ia
. deDelis pl\ra tOdos as c'àittos, para'
salvar aqueles que estão p'erdidos nÓ:'
niundo'dé hoje� Agiade'Çô'a Dê'Us pbr
ter vindo em ld�vilfe Pára tiàzer' a '

mensagem de Deus, que' anda
eséruecido' utn, P(lÚCO '. pela
juven�de.

carreira? afastado da televisão?
DEOÉ - Com:çou desdepequelilO num OEDÉ-N��afastei daROOeGlobo.
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MAIS DUAS,JU,NTAS
ELEI,TORAIS EM

JOI,NVILLE

AJORPEME COM NOVOS DIRETORES
,

",

,AINDA MAIS DINAMICA '

Desde o dia 10 dejaneiro a Ajorpeme conta com nova diretoria, presidida pelo empresário
Romeu Retzlaff, proprietário surgimento de novas porte", explica Romeu
da Comercial Romeu Retzlaff. lideranças". Retzlaff.
Eleita em chapa única com Entre os diversos planos A continuidade do projeto
74,5% dos votos vâlidos, a para a nova gestão, o Missões Internacionais,
atual presidência quer presidente destaca o profissionalização das feiras

A criação de duas no- Justiça Federal está imprimire,m96umnovoestilo trabalho de aquisição ou e incentivo aos

vas zonas eleitorais em realizando plantões nos à frente dà associação. construção da sede própria departamentos já existentes
Joinville está fazendo bairros nos finais de Segundo Romeu Retzlaff, o e do incremento aos cursos e a ctiação de novos também
com que cerca de 100 mil semana. De acor:do com espirito patticipativo e de e treinamentos voltados aos fazem parte do planejamento
eleitores precisem' trocar Rocha, a previsão é de divisão de tarefas será uma trabalhadores e empresários estratégico da Ajorpeme
seus tttulo s, Para que até maio. todos os forte marca em sua gestão. das micro e pequenas para 96. "Queremos maior

, agilizar os trabalhos, já tttulos sejam trocados.'j1 "Quero repetir a experiência empresas. ,"A formação participação dos associados

.que desde julho do ano troca é necessária para quevivinomeumandato como profissional é fundamental na vida da entidade, seja no

passado apenas 3 mil evitar que no dia da. presidente da Ar�o, onde na atualidade. Só assim as apoio logistico aos seus

t(t1110s foram trocados, a eleição o eleitor não incentivamos a participação pequenas empresas poderão negócios, seja nos grandes
Justiça Eleitoral está encontre sua seção

-

e de ,todos e' tivemos a competir empéde igualdade movimentos ou' projetos
realizando desde o perca o voto". oportunidade, de vermos o com empresas de maior especificas.
último fi�al de semana \ r----'-------::======...,
plantões nos 'bairros. O

P,�SSA,GEIROS:�prâximo bairro a' ser _

atendido é o Anita

Garibaldi, na Zona Sul
da cidade.
Devido ao grande

número de eleitores, (que
é superior a 100 milicm

.julho da ano passado, a

'Justiça Federal de
Joinv.ille decidiu
desmembrar a 19ae a 76a
zonas eleitorais, e criar a
95" e a 96a. Com isto, os

,

moradores dos bairros
Boa Vista, lririú,
Espinheiros, Aventureiro,
Cubatão, Jardim Paraiso,
Jardim Sofia e Jardim
lririú (uma região que
conta com 64' mil '

eleitores) farão parte da
"95" Zona, 'enquanto a

população de parte do
.

Centro, Glôria, Anita

Garibaldi, Floresta, Nova
Brasilia, Morro do Meio;' ,

Quilômetro 4, Profipo e

ltinga, que somam 54 mil
"eleitores passam a

,
compor a 96" Zona.

O Chefe do Cartôrio

,

da 76" Zona Eleitoral,
Walmor Garcia da Rocha,
explica que todos os

eleitores que" votam

nestes bairros terão que
trocar seus títulos e, para
agilizar o processo, a

Em caso de

'reclamação
Telefone

GIDION- 436-2111
TRANSTUSA- 435-3666
"fRJ.\�lSPOr{rJ.\NDO O ,PROGRESSO

CON'SÓRCIO,GLOBO

422-6330 ','427-2843
RUA ALBANO SCHMIDT

BOA VISTA

, ,

·,BANCARIOS
Participem do seu sindicato.
Só assim seremos fortes

Rua Itajaí - 410
Telefones '047) 433-3022/433-3023

Joinville, 11 de abril de 199611

Mecanica

Peças automotivas
Borracharia Eletricista

Serviços de Guinho em Geral

s.c>.s SINAL
VERDE·-EDCAR

PROTEÇÃO 24 HORAS
Rua: Marechal Deodoro, 106 - Fone: 433-9296

Fax22-6299 - 89204-030 - Joinville - se

. illlllll_111111
SERViÇOS ELÉTRICOS E PINTURAS

, RESIDENCIAIS EM GERAL
Rua: Hugo Raimann, n!! 123

.

Anita Garibaldi
. Fone: 422-7153

voes ENCONTRA ÓLEO DE TODOS OS TIPOS

.,.11.'

. i��, !illl,;�I�'III'ltlllll,;IIII!(�!IiII.
PULVER.IZAÇÕES
COMBUST(VEIS

LAVAÇÕES

, ABERTO DIARIAMENTE DAS 6 ÀS 20 HORAS
INCLUINDO, SÁBADOS, DOMINGOS E FERIADOS

TELEFONE: 448-1:1:44
RUA AMANDIO CABRAL

EM FRENTE AO MERCADO DE PEIXES
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



A partir deste dia 11 de abril, iniciamos uma nova etapa de trabalho na Associação Comunitária Adhemar
Garcia, com a distribuição de um jornal que será o porta-voz da nossa comunidade. Tudo isso graças ao

incentivo doo diretores do JORNAL HORA H, nas pessoas do senhor Roberto Zacarias da Rosa e do seu

irmão, o radialista Aires Zacarias, que abriram as portas, acreditando no nosso trabalho.
O JORNAL AÇÃO COMUNITÁRIA conta com o apoio de empresários dos mais diversos ramos de

atividades do nosso bairro e que através de publicidades praticamente a preço de custo, viabilizam este

projeto de implantação do jornal que terá sua publicação mensal. Vamos relatar o que está acontecendo com
a r 'la comunidade. Nossas vitórias, conquistas, as reivindicações e principalmente destacar o que a nossa

enn, le vem conquistando.
Não é fácil lançar a primeira edição de um jornal, principalmente quando se tem pouco conhecimento, mas,
a compreensão doo amigos do HORA H, está tomando possível este trabalho que foi iniciado no início do

-

.

mês de outubro. Marchas e contra-marchas. Mais erros do que acertos dificultaram o lançamento do JORNAL
'AÇÃO COMUNITÁRIA que chega para todos os que residem nesta região.
Vamos destacar alguns trabalhos que conquistamos:
- quadra de esportes de futebol suíço
- doação de postes de concreto e travessas

- 10 luminárias de 400 volts
- arrecadação de R$ 850,00 para instalar a iluminação, inaugurada no mês' de fevereiro.
Com este esforço, há condições da prática esportiva no período da noite, com a cobrança de uma pequena
taxa para custeio do pagamento da energia elétrica.
Ainda estamos lutando para novas melhorias epara tantojá expedimos vários ofícios pleiteando o asfaltamento
e recapeamento das ruas do bairro, a implantação de uma rotatória em frente ao Colégio'Municipal João de

Oliveira, reparos na rede de energia elétrica, limpeza da rede de esgosto e pluvial, limpeza das praças de

lazer, implantação do sacolão, troca das bocas de lobos na área baixa do conjunto que há mais de oito anos

não são limpos.
Algumas obras foram atendidas pelo poder público municipal, mas, temos certeza que muita coisa ainda

precisamos. Esperamos para este ano, que o serviço de asfaltamento seja concluído.
Esta é a nossa primeira etapa do JO�AL AÇÃO COMUNITÁRIA. Com as próximas edições vamos

evoluir nos nossos trabalhos, aprimorando cada vez mais o nosso projeto editorial. Nossos diretores estarão
visitando nossos estabelecimentos comerciais, pedindo apoio para que o "nosso jornal" não morra

prematuramente. Precisamos agarrar com unhas e dentes, o apoio que estamos recebendo do JORNAL
HORA H.

De comum acordo está definido 9ue as nossas publicações acontecerão sempre as segundas quintas-feiras
de cada mês. Para 00 próximos números você .pode colaborar, dando informações, escrevendo artigos,
críticas, poesias, informações de promoções da sua escola ou da sua igreja, qualquer que- s�ja a sua religião.
Conhecendo o espírito empreendedor da gente do ADHEMAR GARCIA, temos certeza que o nosso jornal
AÇÃO COMUNITÁRIA JERÁ VIDA LONGA.

Jaide Yieira Corrêa
Presidente ACAG

•

,

SUPER OFERTAS TODOS OS DIAS - ACEITAMOS TICKET ALIMENTAÇÃO
VOCÊ COMPRA E NEGOCIA O CHE�UE COM O GERENTE AMIGÃO

TODAS AS TERÇAS-FEIRAS - ÓTIMAS OFERTAS
VALE A PENA CONFERIR AS OFERTAS, DOS SUPERMERCADOS SESI

.

' .

, SUPERMERCADOS SESI - SM 55 " ,- AVENIDA AlV,INO HANSEN - QUADR',4 24
TELEFONE: 436-2422 - BAIRRO ADHEMAR GARCIA '

.
I
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ATIVIDADES DOS
ESCOTEIROS

No sentido de aproveitar a ociosidade das crianças
a Associação" Comunitária Adhemar Garcia,
incentivou a fundação de um grupo de escoteiros que
conta com a participação de quase 50 crianças na

faixa etária da sete a quatorze anos .•

A coordenação dos trabalhos bem como a
.

presidência, está comAntônio Alves de Menezes que
mostra-se satisfeito com os resultados obtidos. O

GRUPO ESCOrnIRO CAIO VIANA MARTINS,
está aberto às crianças que pretendem entrar na

agremiação, sendo que as reuniões são sempre aos

sábados das 8 às 10 horas da manhã.
.
O grupo de

lobinhos é formado pormeninos na faixa etária de 7
a 10 anos, enquanto que o grupo de escoteiro a faixa

etária é de 10 a 14 anos.

Segundo Antônio Menezes, os grupos de

escoteiros alémde ensinar adisciplina,molda o caráter,
a honestidade e desperta osprincípios de coleguismo.

Osmoradores doAdhemar
Garcia e regiãonão estão .

nada satisfeitos com a coleta
do lixo.feita pela empresa���t::"!'
contratada ENGEPASA. Nas
duas ültimas semanas, os
caminhões responsáveispelas

B
coletas não transitaram nos

dias determinados,
provocando transtornos. Os

. sacos ficaram muito tempo

� :�::::;:s:::::�::�:�
::(:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:.:,:. de furarem os sacos,
.....

espalharam os lixospelas
ruas. Os caminhõesfazem as

coletas nas terças, quintas e
sábados, porém, nestes
últimos dias os responsâveis
percorreram apenas duas ou
três ruas do bairro.

Edtado sob a responsabi�dade
ASSOCIAÇÃO COMUNITÁRIA ADHEMAR 'GARCIA
AVENIDA: ,ALVINO HANSEN
TELEFONE: 436-3568
CEP: 89230-400
BAIRRO ADHEMAR GARCIA - JOINVILLE
Jornalista responsável: Aires Zacarias DRT/SC N· 138181

Orgão Informativo editado sob a responsabilidade da Associação
Comunitária Mlemar Garcia.

DIRETORIA
PRESIDENTE -

1· SECRETÁRlO
TESOUREIRO -

CONSELI10 FISCAL
PRESIDENTE -

MEMBROS -

JAIDE VIEIRA CORR�A
FRANCISCO CARLOS FERREIRA
VALDIR ALVES

EDSON CARLOS MEURER
JO.Jo AMARAL
JOÃO DE SOUZA MARIANO
JOSÉ FLORIANO
MARIO PEREIRA

DIRETORAS DE PATRIMÓNIO: DENISE MEURER
ELOISA HELENA MERJIA'

COORDENADORA DO GRUPO DE IDOSOS: CELINA MENEZES

COORDENADORA.DO .CLUBE DE MÃES: TEREZIN� GATT
COR�A
RELAçóES PÚBUCAS: ALBERTINA CAMILO

IRAN COBR�A
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I:�t:COBERTURADA IGREJA
;111:1�1::1 DA PARÓQUIA SÃO
::111:1:!11 FRANCISCO DEASSIS
1:1I1111 Toda comunidade do Adhemar Garcia está

.

ttm envolvida no sentido de vender muitos

I!Ii! bilhetes de rifa, cujo resultado financeiro
rrm será em favor da Igreja São Francisco de

::rr:Assis, que está precisando de uma nova

:::tt cobertura. Os prêmios foram doados pelos
ttm comerciantes do bairro e, a rifa será

mrr sorteada pela WTERIA FEDERAL, do dia
tUm 15 de junho de 96.

Im( São seis prêmios a saber:

Mercado Furlaneto
Mirene Modas .

Sor6 Lanches

�tti . Mercearia Meurer

l:iilllilll g::���mica
11·:II·:ljI30 Prêmio: TELEVISOR
11m Material de Construção Dorva
tt::: Supermercado Donimar
:t:::::: MadeireiraMalran

APAlUllDDESQ\1Ul\1(])
Materiais de Construção Marinho
Mercado Jusmar

Supermercado Santo Amaro

Açougue e Metcearia Valmor

;;;;;;:;:;: 60 Prêmio: BIKE 18 MARCHAS

!il!! PREÇOBI::::::
BAR DO OLEGÁR10

o PONTO DE ENCONTRO DE
TODOS OS DIAS

CERVEJA GELADA- DRINKS - CAIPIRINHA
SALGADINHOS DELICIOSOS

CONJUNTO ADHEMAR GARCIA

QUADRA 30 - N° 70

COJ\I\!RCIJ.\l
J\I\J.\r�rj.\�Ij.\ l�rJ)j.\�

Aqui ° seu real vale muito mai,s
Pre90s para combater a infla9ão

.

Rua Jarivatuba, 1595
Telefone: 436-3204

(otYeedOnamosbonBSpromocionaisBspolt/vos
ModBlos,fxdus/IKJS-dllIBISOS (Of8SBmodelos

O/v8lsospbnos�pagatTlBdo
Conjunto Adh.marGarcia
Rua Antônl'o C. Ferl-elra, 137
Telefone 436-3558

SORÓ IANQHES
Um bom localpara você tomar
sua cerveja no fim de tarde,
batendo papo com amigos

OSMAIS VARIADOSneoeDELANCHES
PETISCOSSABOROSOS

RUA ADHEMAR GARCIA
QUADRA 68 - LOTE 01

, ,
• N

MANINHO MATERI�IS DE CONSTRUÇAO
Tudo que você precisa para sua construção
TELHA - AREIA - CIMENTO - SAIBRO

TIJOLOS - CAL -INSTALAÇÃO ELÉTRICA
E HIDRÁULICA

,

OMELHOR PREÇODA REGIÃO
VÁ E CONFIRA, SEMPERDER TEMPO

Conjunto Adhemar Garcia - Quadra 41
Lote 01 " Nosso telefone: 436-0062

j,'II.II•• '
ótimo atendimento - bons preços
O seu amigo para qualquer hora
Negociamos o pagamento de

I/I/i;; _ilir.l� �

As mais incríveis tatuagens
Figuras personalizadas

Segurança máxima - Produtos esterilizados
Atende homens e mulheres

SEU CORPO VAI FICAR MAIS
BONITO COM JACA TATUAGENS
ARTíSTICA E PROFISSIONAL

Conjunto Adhemar Garcia' - Lote 25

JACATATOO
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COMUNIDADE
REIVINDICA ROTATÓRIA

Os que residem no Adhemar Garcia estão

reivindicando junto a Secretaria de Obras e ao

Departamento Municipal de Trânsito, a
implantação de uma rotatôria na entrada princi
paldobairro. Alémdomovimento intensode alunos
da EscolaMunicipal Ioão de Oliveira, a entrada

ao bairrodá acessopara cinco ruas, prejudicando
osmotoristas, notadamente os que não conhecem
a região e envolvem-se em muitos acidentes, em
razão da falta.de sinalização. Na entrada do

conjuntohabitacionalo acesso dápara cinco ruas,
prejudicando omovimento de veículos.

SOCORRO: FALTA DE'Á'GUA
IRRITA POPULAÇÃO

A crise da falta de água em Joinville, não está a falta de água, os moradores do ADHEMAR

P' -oando os moradores do Conjunto GARCIA, reclamam do valor exagerado da
Hc tacionalAdhemarGarcia.Afaltatemsido tarifa de água. No mês passado muitos
diária, deixandomuitas donas de. casa sem lavar moradores receberam a conta com valores
louças, roupas, limpezadiâria, e outros afazeres absurdos, segundo o presidente. "Muitos
domésticos. Opresidente da associação, "Cabo receberam a conta com o valorprõximo de R$
Jaide", como éconhecidajâ manteve inúmeros 100, quando a taxa é de R$ 15". Na Casan
contatos com o Gerente Regional da Casan, alegam vazamentos e.mesmo assim os valores
ManoelMendonça que prometeu modificações a serempagosficam em torno de R$ 30 o que é
no sistema, mas, que até agora não foram muito alto.
realizadas. A diretoria da Associação, pretende ter uma

"Quase todos os dias a partir das 8 horas da outra reunião com a diretoria da Casan, para
manhãfalta água nó bairro", reclama a senhora solucionar os valores da conta de água e

Terezinha Gatt Corrêa, coordenadora do Clube principalmente as constantes' interrupções no

de Mães. Como se não bastasse a irritação com
'

abastecimento de água ao bairro.

TOP VíDEO LOCADORA
Bempertinho de sua casa, o cinema em suasmãos -

Lançamentos nacionais e internacionais
Drama - Ação - Policial - Aventura - Romance" Terror

. Tudo isso! muito mais prá você na
TOP VlDEO LOCADORA

Rua: Agulhas Negras - s/n"» Telefone 436-1078
Outros locais: Rua Petrõpolis - Rua Guanabara
Rua Boemerwaldt com Avenida Paulo Schroeder

Comprando aqui, sua obra ficará mais barata
Completo sortimento

TIJOLOS - CIMENTO - MADEIRA - CAL - TELHAS

'INSTALAÇÕES ELÉTRICA E HIDRÁULICA
AQUI ,VOCÊ FAZ SEU PLANO DE PAGAMENTO

Aceitamos cheque pré-datados
Orçamento sem compromisso.

NÃO COMA OPÃo QUE oDIABOAMASSOU...

Agora bem perto de você

PANIFICADORA E
CONFEITARIA MORIÁ LTDA.

Pães frescos - doces -' tortas � laticínios
Aceita encomendas para

.

qualquer tipo de festa
Sua festa: terá sabor de quero maís, com
tortas, pães e doces da Confeitaria Moriá

Rua Jarivatuba, 1773 - Telefone 426-1019

'FARMÁCIA E DROGARIA
HOFMANN LTDA.
Não tenha dor de cabeça à toa.

Procure logo a Farmácia e Drogat:ia Hofmann
Atendimento - carinho

PERFUMARIA COM OS MELHORES PER

FUMES NACIONAIS .

.

Está bem pertinho de você

Rua Jarivatuba. 1777 - Joinville

Maior prazo
Bons prefos

Produtos de primeira qualidade
Aqui você compra e

'

e�on9miza tempo e dinheiro

lUA JAfUVA1U8A.1n1,
JO) NV) lU • se

���tUIt4•••

��e(a,

ltCnlCUlTUnA CO�TA
Arranjos especiais para festas

Variados tipos de flores

Conjunto Adhemar Garcia
Quadra'16 - lote 05

VANIEL CABELEIREIQO
TOQUEDEELEGÂNCIA,NAsUACABEÇA

Atendimento com hora marcada
Pentsadospar, festas
Limpeza de pele

Manicure e pedicure
Vanielprofissional competente, com curso de

especialização em São Paulo eCuritiba

ConjuntoAdhemarGarcia
Lote22 - Quadra 4Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Todos os dias, os amigos se encontram aqui
Bom papo, cervejinha gelada,

ótimos aperitivos - Ambiente familiar

r

No Bar J. J. você se sente como se

estivesse em casa
/

Rua Antônio J. da Costa - Quadra 34 -lote 15

MUUERES DE CABEÇA FErrA PROCURAM

Gffa'1l '(jaktei�/eei�
PRofissioNAl de pAdRÃO iNTERNAcioNAl

PENTEAdos OUE ATENdEM õ viSUAl dos ANOS 90

SERViços de liMpEZA de pele, MANicURE E pedicuaa
As NoiVAS ElEGANTES fREQUENTAM

MARy CAbELEiREiRA
RESERVE SUA hORA pelo TElEfONE 4'6"()�6�

CoNjUNTO AdhEMAR GARCiA" QUAdRA 22 .. rOTE 1 b

II

MERCEARIA

CASSOL _ CASSOL
Produtos de todos os tipos

Bonspreçospara sua economia
Pães - doces - carnes

bebidas -frutas e verduras
Aberto sempre aos sábados e domingos

ConjuntoAdhemar Garcia - Quadra 35 - n° 74

PJt?{J:FICJt 'DO9{.54. !l(OSSJt A ELEGÂNCIATEM lN NOVO ENM:REÇO

I-
ST.9{;!lO!lt5{ '.D'E. :T,!i{TI!M5t MIRENE MODAS
- Aceita encomendas para todos os Modelosexclusivos

tipos de festas Moda masculina, feminina, infantil
... D Pães fresquinhos todos os dias Padrãoseguindo amoda atual

- Os mais variados tipos Crediário facilitado
,-

de doces e tortas Juros baixos, bom atendimento, bons preços

Conjunto Adhemar Garcia CONJUNTOADHEMARGARCIA
QUADRA 3· LOTE 01

Avenida Alvino Han.en - s/n- NOSSO TELEFONE436-3204
-

., -

CAie PROFESSOR
MARIANO COSTA
Depois de muita pressão junto a Prefeitura

de Ioinville, obtivemos sucesso na inauguração
do CAIC PROFESSOR MARIANO COSTA.

Atualmente com 550 alunos cursando dá I

primeira a quarta série e, este ano a Secretaria

de Educação aprovou a implantação do curso

ginasial que funciona nas dependências do

CAIe.

Ainda na área educacional, a diretoria da

Associação reabriu a sede do Centro

Comunitário, onde funcionava o CERI e o

ambulatório: A prioridade foi ao Colégio Dr.

PauloMedeiros que recebeu duas salas de aula
para a pré-escola, sendo que as demais foram

- /

ocupadas por alunos que exercem outras

atividades educacionais.

Bons preços para
comerciantes
Pronta entrega
Frota própria

Oferecemos bons

prazos de pagan1ento

TELEfONE: 486-8204
CONJUNTO ADHEMAR 6ARCIA

AÇOUGUE E
MERCEARIA VALMOR

Todos os tipos de carnes
Para suas festa, faça a sua reserva •

sem custo adicional
Pães - verduras - bebidas

completo sortimento
CONJUNTO ADHEMAR GARCIA

QUADRA 51 - LOTE 22Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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do prefeito Freitag, por lei está

impossibilitado de ser candidato a

vereador. ,Há impedimentos jurídicos ..
Apesar de ser um botafoguense
tranquilo, a sua estrela não está lá ./

,essas coisas. 'Vai ficar de fora do

processo. É a lei.

Esta semana muitos deputados
começaram a sacar os cheques pré
datados, recebidos para votar contra
a CP!" dos bancos. Mais uma vergonhã
neste país: O Ministério Público
deveria investigar 'estas quadrilhas
que estão burlando balancetes,
enchendo os bolsos e sumindo de
mansinho.

de encontro todas.as manhãs de

jornalistas e políticos. A turma do
programa PRIMEIRA PÁGINA, recebe
todas as manhãs vários políticos e

entre 'uma broa de coco e outra,
muitas confidências, revelações,
intrigas, fofocas e conversa séria.
Passam por ali alguns nomes, como
Dr. Braulio (PMDB), No rival Silva,
Secretário de Obras Henrique Chiste
Neto e ex-petista Afonso lmhoff,
Vieira, Darcide Matos, Nilton Batisti e
seu colega advogado Décio, entre
outras personagens do nosso

cotidiano político. As revelações mais
incríveis. Muitos dias o Toninho Neves
sai aliviado, já pela manhã consegue
ter matenal suficiente para a sua

prestigiada coluna.
-

Ali é café com leite e nitroglicerina
pura.

WELLER
Um público seleto que curte cinema,
foi assistir de camarote a entrega .do
OSCAR/96. Uma festa impecável na
apresentação da atriz' Woopy
Goldberg. Um show para
apresentação dos figurinos, 'coisa
do cinema'. O astro Mel 'Máquina
Mortífera Mad Max' Gibson, foi a

sensação da noite levando para
casa pelo menos cinco troféus.
b Shopping Mue"er inovou e saiu na

frente mais uma vez, para esta

grande festa. Agora, os amantes-do
box esperam ter esta oportunidade,
na próxima luta do supercampaâo
MikeTyson, marcada para julho.

A ESTRELA BRILHA
O presidente da FUNDAMAS, Darci
de Matos, é sem dúvida uma das
ótimas revelações do atual Prefeito
Freitag.Voltado aos interesses da
comunidadena direção dó Fundamas,
Darci' vem trabalhando
incansavelmente buscando cursos

que atendam preferencialmente os

filhos dos operários para que possam
ser competitivos no mercado de
trabalho do ano 2 mil.

'

O carro-chefe de sua administração
foram muitos cursos na área de
informática. O seu prestígio foi
confirmado no almoço realizado na

sexta-feira ,passada, no restaurante
Ki-Cascudo. Além de tudo é um bom'

, caráter.

ALGEMAS ABERTAS
João Pessoa Machado, João Oliveira
Rosa. Zulmar Valverde, Marilise
Boehm de Lima, são os delegados e

delegada que estarão em campanha
eleitoral na cidade neste ano de 96.
João Pessoa Machado é vereador do
PMDB.

'

Enquanto isso: a informação de que
este ano de 96, em torno de 150
veículos já foram furtados e roubados
na cidade. Uma média de tres por dia.
Pensem o que quiserem.

,

-SÓ NO GABINETE?
Será que o Prefeito Wittich Freitag
não circula pelas ruas da cidade?
Onde não há pavimentação, buracos
e mais buracos infernizando a vida
de pedestres e motoristas.
Muitos,ainda tem a ceraçem de falar
mal da estrada de acesso ao

Balneário Barra do Sul. Para citar um
,

exemplo. As 'ruas laterais da Avenida
Ademar Garcia, no núcleo
habjteclcnal.vestâc em estado c!e
precariedade total.

'

Só não estão cegos, na hora da
emissão do carnê do IPTU.

,

DERRUBANDO
ÁRVORES

Esta semana o IBAMA autorizou o

corte de árvores que ficam as

margens da BR 101 entre Palhoça e

Sombrio, lá no sul do estado. Muita
gente morrendo vítima de acidente,
ao chocar-se violentamente contra
as árvores, provocando mortes
inúteis. DER e FATMA acompanham
o corte. Com a duplicação da ,101
estas árvores seriam cortadas de

qualquer maneira. Os riscos de
acidente continuam de qualquer
maneira, até que chegue a

duplicação.

BROA DE COCO
A Confeitaria Rainha tem sido o palco REDE VIDA CATÓLICA

A Rede Vida, emissora de tv dirigida
pela Igreja Católica, em nossa cidade

principalmente, tem provocado o

aumento crescente na aquisição de
antenas parabólicas. Para os

católicos fervorosos, a REDE

ap resenta debates inteligentes,
terços e muitas missas, que atraem

a atenção dos mais incrédulos.
Um bom canal, para quem gosta
principalmente de ouvir um pouco
mais a palavra de DEUS, tão ausente
de muitos lares.

o OSCAR NO

'S,AMMAR SAIU DE FININHO
O Deputado Luiz Henrique, do PMDBI
Joinville, não estava no d ia da

yotaçâo, quando a Câmara Federal
aprovou a vergonha da reforma da
Previdência.
Preferiu esticar por mais alguns dias,
a sua visitá na Alemanha, sem

comprometer-se com o eleitorado e

com o Governo do FHC.

Serviços de Fresagem Industrial

Se vocêprecisa de serviços
de usinagem em geral este'

é o endereço certo.
Profissionais

especializados. Qualidade
emprimeiro lugar
Fone:
Fax:

SAQUE
ELETRÔNICO

FESTADA TAINHA
TEM DATADEflNIDA

Será realizada de 5 a 9 \:le junho, a 4ª
FESTA DA TAINHA, no Balneário
Barra do $ul. A coordenação da
programação está a cargo da
Secretaria de Turismo dirigida pelo
Alfredo Amauri de Souza. Para esta

promoção espera-se um público
recorde acima de � mil pessoas.
Nos próximos dias as entidades e,

clubes de serviços estarão reunidos
com os organizadores para definirem
a programação que terá muita comida
típica, bailes públicos, shows
folclóricos, entre outras. O local da
festa será o. ginásio de esporte em

construção na Boca da Barra que
até lá receberá as arquibancadas
pré-moldadas, com capacidade para
mil pessoas..

NA MAIOR BRONCA
O vereador Dieter Neermann, genro

GARAGEM SALGADOS (I DOCES
• Festas de casamentos, aniversários
• Coquetéis
• Doces sob encomendas
• Tortas salgadas, empadões
• Muitas receitas exclusivas
COQUETÉIS DE PADRÃO INTERNACIONAL
A sua festa pode ser melhor, com doces e salgados

.

GARAGEM
.

Rua: AlfredoWagner, 62· Esquina com
à

RuaBarraVelha

Te1426-3217 - Floresta

432-0043
432-0086

Rua �elmuth Fallgatter _' 2.001
Boa Vista _ Joinville

AMORTECEDORES COFAP - BOM PRE O E U'ALIDADE
ELDORADOAUTOCENTER

Pneus novos" Recapados - Balanceamento - Rodas
Baterias - Consertos em geral - G,eometria a laser

Vá direto ao Odlvan - sem dúvida o melhor preço

4a feira gorda - cheques para 30 dias.

Sexta e sábado - Odlvan especial
� o.cliiiinC(

'RUA 9.DE MARÇO, 774 e RUA SANTA CATARINA, 969 - Tel.: 433�0569 - JOINVILLElSC '

BARRA VELHA - Tel.: (047) 456-0144 - PIÇARRAS - Tel.: 45-0162
r

.:
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uso OBRIGATÓRIQ' DO CINTO DE

SEGURANÇA EM TODO ESTADO
A exemplo do que oc.orre 1).0 Rio
Grande do Sul eDistrito Federal,
Santa Catarina pode sermais wn

,

Estado em que terá uma lei

obrigando , o uso de' cinto de

segurança instalados nos

veículos, com abrangência em

todos osmunicípios catarinenses.
o. projeto de lei neste sentido foi
encaminhado pelo Deputado
Adelor Vieira (PFI.:) e deve
suscitar muita polêmca,
Pelo projeto, fica estabelecido o

uso obrígatõrio do cinto. de

segurança apenas para os

condutores e passageiros do.

banco dianteiro. A

obrigatoriedade deve abranger,
além dos veículos de pequeno
porte, caminhonetes e caminhões.
O Estado ficará, ainda,
encarregado de- promover
campanhas educativas, visando
conscientizar QS motoristas, e a

população 'em geral, da

necessidade do. dispositivo,
A multa para os transgressores
da lei será de 20 VFIRs._A mesma
multa deverá ser aplicada àqueles
que conduzirem menores de 10

lIQOS no banco da frente. O Detran
ficará encarregado. de orientar e

fiscalizar os motoristas em

circulação no território catarinense.
Para o parlamentar, "6 iriegável a
diminuição de acidentes fatais

quando. se utiliza.o dispositivo de

segurança. Precisamos convencer
a população que o cinto. não é

apenas um acessório óbrigatõrio
, namontagem do veículo, 6 também
essencial à segurança dos
motoristas e passageiros quando
os ndmero.s apontam que a morte

seria evitada pelo. menos em 80%
dos casos se todos usassem o

cinto. de segurança", esclarece o

Adelor.

CONFLITO
DENTRO DO PFL
Lideranças estão. entrando em

conflito dentro do PFL, com a

rebelião comandada -

pelo
Deputado Federal José Carlos

Vieira, contra o Prefeito Wittich

Freitag que luta de todas as

formas para fazer valer a sua tese

política: coligaçâo com.o PMDB,
indicando o. PFI.. o candidato a

vice-prefeito.
Vieira vai à �Qucura; fala, articula,
critica, por ser contrãrio. Falou
inclusive em So.licitar ao comando
nacionaldo partido, a intervenção.
no. diretõrio municipal, que pre
sume-se, deve ter 'soberania,
Amesma coisa que Freitag faz no.
PFL em favor do seu protegido, o.

empresário. EdgardMester, fez em
88 no. PMDB, para fazervaler a
sua tese de, indicar na

oportunidade José CarIQS Vieira

como o. candidato. oficial do

partido. A mesma patrola usada

'pa,ra amassar as pretensões dos

'dissidentes, Freitag USQU contra

o. PMDB e saiu vitorioso no

_ partido e derrotado nas eleições.
Vieira perdeu para Lula. Naquele
ano, o candidato preferido. do
PMDB, eraMarcoswehinuth que

, aceitou ser vice.

"FALOU PELOS
COTOVELOS II '

Na pré-convenção do PFL, o. ex-

prefeito e atual vereador Nilson Deputado Paulo. Bauer, que
Bender falou PQr longos 30 participou e levou seu voto

minutos. Falou, mas, p.ouc.os
.

_. desfavorãvél ao processo.
deram atenção a.o que\�ia.. _

AUSÊNC-'IA
ESTRÀTÉGICA

O Secretário da Saúde do

Município. Dr. Altair Carlos
Pereira e suamulher, Dra. Raquel
,Pereira, eficienteSuperintendente

.

.

da Maternidade Darci Vargas
preferiram viajar rapidamente e

ficarem ausentes do. processo
pré-convencional do. PFL. Fcaram
em cima domuro, no.melhor estilo

tucano.

FICOU NA
MOITA

O Deputado. José CarIQS Vieira,
, preferiu ficar de fora do processo
pré-convencional dó PFL. Ficou
na futura seu fiel escudeiro.Darci
de Matos, presidente da
FUNDAMAS.

- Pergunta-se seDarci vai continuar
nas graças do Prefeito, depois de
um forte discurso, contra a

coligação do f>MDB. FQi sutil em
suas afirmações, elogiou a

administração de Freitag. Sa�-se
q.ue num passado não muito
recente, Darci era wn OCid.o-crítico
de Freitag, A posição. de ausência
do Vieira, não. foi muito. bem
assimilada. Bem ao contrário do.

MÃO DE FERRO
O presidente do -PFL, Edgard

, Meister conduziu a reunião com

. mãos de ferro, ou seria de lata. Não.
deu muito. espaço à palavra livre.

Ap6s a contagem de votos, 51 a

favor, 17 contra, a reunião foi

encerrada sem mais delongas .ou

discursos.

PASTOR NÃO
C'OMPARECEU'

.
- I

O Deputado Adelor Vieira,' que
desde o. iníçiQ da administração.
Freitag, tem ido. muito. pouco a

Prefeitura, não esteve presente.
Quermaior discussão. no partido e

,

mostra-se levemente contra a

coligação.

BATEU O
MARTELO

.

O manda-chuva do PFL, Wittich
'

Freitag, não vai aceitar intromissão.
do pessoal de Floripa, no diretõrio
municipal, como quer oDeputado
Vieira. Bem que Bornhausen já
conversou com o alcaide enão

conseguiu convencê-lo a desistir
da coligação no primeiro turno.

Depois da decisão tomada, é difícil
voltar atrás nas Suas pretensões.

ROÇADA - JARDINAGEM - TUBULAÇÃO PESADA

PI�TURAS - PAVIMENTAÇÃO COM 'LAJOTAS
,PINTURAS EM GERAL - INSTALAÇÕES ELÉTRICAS E HIDRÁULICAS

TELEFONE: 437-2325 - CELULAR: 984-3545
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VIDROS Bt LATAS

Com toda sua irréverência; o delegado e vereador' do 'PMDB, João
PessoaMachado, talou na Câmara de Vereadores, no último dia 2

., de abril, afrase mais intrigante da semana: "O PMDBSELNROU
DO VIDRACEIROE VAICAIRNASMÃosDO lATOEIRO".

.

O vidraceiro em questão é o empresárioHenrique Weber, do PSDB e

proprietário de uma das mais importantes distribuidoras de vidros
da região Sul. Enquanto o lqioeiro, na sua opinião, é o empresário
EdgarMeister, proprietário de empresa especializada naprodução
de laias para mantimentos, balas, etc e exporta seu produto para
várias partes do mundo.

DIA 7 DE ABRIL JOINVILLE INAUGUROU
I'

'

SUA MAIS MODERNA DANCETERIA
O ALVORADA, SEU CLUBE D_O

CORAÇÃO, INOVOU.
Agora vocêpode se divertir.na mais modema casa de

bailes, danceteria e shows de Joinville, comparada as
.

grandes casas noturnas do e.x� Rio - São Paulo.
São sistema de iluminação e som de primeiro mundo,
associados ao bom gosto .de uma modema decoração

, Venha conferir a' mais nova parceria da, região,
ALVORADA E EQUIPE METRÔ.

.
Caro associado e simpatizante, suas exigências são as

nossas obrigações.
'

Cordialmente

S.E.R ALVORADA E EQUIPE METRÔ·

�IMUT-E_
TOPOGRAFIA E

PLJ\NEJAM�NTO SIC LTOA.

Rua 'Eixo B, 415
(Lat. da Rua ,Rui Barbosa, 2500)
Fone: (047) 435�4777
Fax: (047) 435�5367

,

.

PRODUTOS DESCARTÁVEIS LTDA.,
RUA CARMELITA SCHROEDER, 56

FONE: (P47) 465-0187 - JOINVILLE - SCAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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VIGILANCIA FAZ
ALERTA SOBRE

PRODUTOS ANIMAIS
Rótulos devem ter selo da inspeção
Produtos de origem animal como ovo de, codorna
em conserva, queijo colonial, nata, linguiça e

rolmops (conserva a base de sardinha crua e

cebola) podem ser veículos de doenças animais
como a toxícoplasmose, cisticercose, tuberculose
ou microorganismo nocivos ao homem.
O Serviço de Inspeção \éterinária da Prefeitura
de Joinville tem identificado a industrialização e

venda clandestina desses produtos em vários

pontos da cidade, muitas vezes sem que o

comerciante saiba que está vendendo \DIl produto
ilegal.
No mês passado fiscais apreenderam 60 quilos de
ovos de codorna em fábrica clandestina na zona
Norte. No início de março foi fechada outra que
produzia rohnops em condições precárias. Nos
últimos dias, contudo, produtos dessas pequenas
indústrias continuavam a ser oferecidos no varejo.
"Temos que mostrar aos comerciantes e

consumidores que produtos de origem animal sem,
o selo de inspenção veterinária é um grande
risco de se contrair uma doença ou grave
into: -ção", alerta a veterinária Isabel Correa
de Se a.

A Secretaria da Saúde não tem estimativa da

quantidade dessas pequenas indústrias clandestinas
que existem em todos os pontos da cidade

produzindo conservas ou embutidos de origem
animal, além dos ovos de codorna, rolmops e

linguiças hã ainda a preocupação com 'as

casquinhas de siri, mariscos, sem cascas, nata,

iogurte e outros derivados de leite.
ElSas empresas, segundo Isabel, não precisam
viver na clandestinidade. A regularização é

simples e rãpida. Basta que procurem a Inspeção
\éterinãria na 'Secretaria da Saúde (rua Itajaí,
51) para registro da empresa e do produto. A
partir dessa providencia sem autorizado o uso de
selo de- identificação com carimbo da inspeção.
A regulamentação depende de inspeção
ve terinária das instalações da .empreàa e

orientação técnica. Se o produtor tem comércio
intermunicipal ou interestadual deve providenciar
a legalização do produto na Cidasc - Companhia
Integrada de Desenvolvimento Agropecuário de
Santa Catarina. Os principais problemas
observadospela fiscalizaçãoda Secretaria da Saúde
são o manuseio dos alimentos sem cuidados

higiênicos, o risco de contaminação por falha
na conservação e alimentos contaminados por
microorganismos, principalmente da
cisticercose (carne de boi e porco).
Diante da dificuldade de adotar uma ação de

perseguição aos clandestinos, a veterinária da
Secretaria da Saúde faz alerta aos consumidores

varejistas para que não comprem qualquer,
produto 'de origem animal, que não esteja
identificado com o nome do fabricante, onde

aparece o carimbo da inspeção veterinária,

Fabricamos sob
'encomenda
todos os estilos
CON'SULTE

NOSSOS PREÇOS

Jornal Hora H

JOGUINHOS REGIONAIS
Nopertodo de 17 a 20 de julho, omunidpio
de Garuva será sede dos JOGOS MICRO
REGIONAIS.Segundo informações do Chefe
MDepartamento de Esportes, Paulo Roberto
Paese, as modalidades a serem disputadas
serãofutebol de salão (jutsal) e bocha.

PREFElTUllA MUNICIPAL DE GARUVA
lEI N· 868/!16

DATA: Z6 DE JEVERElRO DE 1996

SÚMULA: CONCEDE REAJUSTE NA TABElA DE VENCIMENTOS PA'RA FUNCIONÁRIOS PlÍBucos MUNICIPAIS E CRIA

CARGO DE ESTRUTURA ADMINISTRATIVA. E DÁ OlITRAS PROVIDeNCIAS.
EU, SAUL DOMINGOS ZAMBONL PREFEITO MUNICIPAL DE ClARUVA, Estado de Santa Catalioa, IM) uso das suas ablbuiçcles
que do OOIIlmda. por LeI, Caço raber a todos os bal>ltanre. do MUIlldpio, que a QImara de Vereadoe., 8jlI''''''''' e Eu ....cialo a

teSlllDte Let
'

AI1. 1· o enDCede reajuste w.tal DI tabela de vencimentos, para PllDdoJlllrioll P'IIllIcoo MuDCipllS, OOIItcrme tabela abCa

CARGOS D'E1lVOS '91. DEIlEAJUS'IE
•

Agente Ac1mInIatratlvo I 3 O

Agente Admilistratlvo n 28

Agente VIJj lanela SanltMla 29

Arquiteta 20

Atendent. de Enfel1DAgem 3 8

A lBar Adninistratlvo I 38

'A Uar Admiolstratlvo n 3 4
AwIi lar de, Entelll8!lem 65

Awllar de Serviços Gerais I 3 8

Awllar de Se .... iços Gemis n 29
A... lBar de BlblOlecllda 3 O

Blblotec.4ria 25

.BIoquímica 07

carpinteiro 25
Farma�utlco 07
Rscal de Tributos 25

Mecllnico 22

PREFEITURA

MUNICIPAL DE GARUVA

DECRETO N° 882/96
Data: 29 de FEVEREIRODE 1.996

Súmula: DECLARA SITUAÇÃO DE

EMERGÊNCIA NO TERRITÓRIO DO

MUNIcíPIO DE GARUVA E DÁ OUTRAS

PROVID�NCIAS.
O PREFEITO MUNICIPAL DEGARUVAlSC,
USANOO DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS,
E

CONSIDERANDO a grande precipitação,
pluviométrica que se abateu em Garuva no dia 28

de fevereiro de 1.996;
CONSIDERANDO os danos causados pelo

,

aumento dos níveis dos rios em estradas, pontes,
bueiros e pontilhões;
CONSIDERANDO também os prejuízos
causados em bens e propriedades, plantações,
residências e perecimento de animais; e
CONSIDERANDO ainda urgente necessidade
em se prestar atendimento à população atingida
direta e indiretamente, em decorrência das

enchentes verificadas noMunicípio.
, DECRETA:

ArL 1° - Fica decretado SITUAÇÃO DE

EMERGÊNCIA no territ6rio doMunicípio de

Garuva.

ArL 2° - O presente Decreto está amparado nos

termos do Disposto na Constituição Federal art.

21 inciso 18 e na Constituição do Estado art.

109.

Art. 3" - Este Decreto entrará em vigor na data de
sua publicação, revogadas as disposições em

contrário.

Gabinete do Prefeito, em 29 de Fevereiro de 1.996.

SAUL DOMINGOS ZAMBONI
Prefeito Municipal

Motorista

Odontólogo
Pedreiro
Professor c/ Magisll!rio
Professor c/ Curso Superior
Protessor si MagisMrio
Protessor Dilo TI rolado
Ttenioo em Intmnátlca
Telefonista

Topógrafo
Tratorlsta/ Operada- de Máquina
Vigilantes
CARGOSCO�ONADOS
Assessor Jurídico
Assessor Tecnlco
Assistente Social
'Olete de Divisão
Olefe de Gabinete
Coordenador I
Coordenador II
Coordenador m

28
07
25
25
22
39
39
25
28
20

25
38

%DEREAJUS'IE
20

20
18
22
ri
25
25
21

Mtdleo 02
Merendeira 3 8

Reupclonista 25
Secretária do Prefeito 20
Seereurlos ri
TtClllco em CootatHdade 2 O

Art. r o Oia na Estrutura AdninlSlratlva o CatIP de CONTADOR com veriámenlO esIlp1lado em R$ 400,00 (Quatroc.eDlOl ReaiS).
AJt. 3" - O CatIP adOla alado: SOlá efe1ivo e vinculado a Seaetala da Fazenda - D1v. de OJÇalllento e Conlabilclade.

,

AI1. 4" o Este Decreto entrará em vigor, oom data relroa1iva ao <Ia 1· de Feveleiro de 1996..
'

Art. 5" - Revogadas as clsposlções em COIl1rário.
GABINETE DO PREFEITO. em 26 de Fevmlro de 1996-

SAUL DOMINGOS ZAMBONI
l'RDElI'OMUNICIPAL

PREFEITURAMUNICIPALDEGARUVA

DECRETON°882196-A _

DATA: 05 DEMARÇODE 1996
SÚMULA: DISPÕE SO'BRE A NO'MEAÇÃO' DA SRA MARIA APARECIDA AGUIAR DE O'UVEIRA, PARA O' CARGO'
PM CO'MISSÃO' DE CO'O'RDENADO'RA m, E DÁ O'UfRAS PRO'VID�CIAS.
O' PREfEITO MUNICIPAL DE GARtNA, FSI'ADO' DE SANI'A CATARINA, USANDO' DE SUAS ATRIBUIçõES LEGAIS,
E CO'M BASENA LEI MUNICIPALN" 787/93 de Dezerroro de 1993, 840/95, de 13 de Fevereiro de 1995 e 432/96 de Fevereiro

de 1996:
DECRETA:
Art. 1° - Fica nomeada a SItA. MARIA APARECIDA DE AGUIAR DE O'LIVEIRA, para o cargo em' comissão
de CO'O'RDENADO'RA m, subordinada a Secretaria Municipal de Educação e Esportes.
Art. 2° - O' vellCimento pelo exercício � o previsto na citada Lei, com gratificação de 30% (Trinta por Cento).
Art. 3°0 Este Decreto entrará em vigor, com data retroativa a 01 de Março de 1996.

Art. 4° - Revogadas as disposições em contrário.

GABINETE DO' PREFEITO, em 05 de Março de 1996.
SAUL DO'MINGO'S ZAMBO'NI

PREFEITO' MUNICIPAL

NAVESUL
COMÉRCIO

EXTERIOR LTOA. ..

PORTAS E
JANaAS EM:

JATOSA..
ANGEUM rrAÚBA,.
CAl\ELA.. IMBUIA,.
MOGNO,ErC_

COMERCIÁ-RIOS
o sindicato é você.
A força do sindicato

depende da sua participação.
Assistência médica'

Odontológica - Jurídica
Salão de beleza - Recreativa

Participe ativamente
Rua 7 de Setembro - Centro

Telefone 433-9333

Rua Osvaldo

Cruz, 363,,'
Boa.Vista .,

Je'.,inville '

Fone/Fax;

(0474) 33·3104

*Desembaraço aduaneiro
* Paletização
* Entidade estivadora
*Agenciamento marítimo
R ..: AntônioA. de Souza, 28 -

Tel.: (047) 444-19i2
Fax: (047) 444-1648

São Francisco do Sul - se

CONSÓRCIO GLOBO CORSA WIND 60 X R$ 199,00
Fone: (047) 422-6330

.
Joinville � se

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Joinvil1e, 11deabril de 1996II
Entrevista:' SAUL DOMI.NGOS ZAMBONI

"VOU TRANSFERIR OS MEUS VOTOS ,AO CANDIDATO DO PMDB"
\ .

,

(Garuva) - o PMDB em Garuva está .

na zona rural da cidade. Os nomes
. prejudicará o PMDB na sua cidade?

, .

na maior euforia, em relação as eleições foram surgindo naturalmente, sem SAUL":" Muito pelo contrário, porque as
,

.do próximo dia 3 de outubro. A pré- qualquer interferência do prefeito. ações do Governo tem sido intensa. O

convenção realizada no dia 24 de março ,HORA H - Agora chegou a vez do Governador esteve em nosso município
optou pelapreferência do fundador do Palandi? inaugurou ruas asfaltadas, iremos

partido e ex-vereador Ivan Palandi, SAUL -Nãoposso afirmar. É um membro receber verbas para o ginásio de
sendo que a escolha para vice-prefeito do partido. Em 92 para não haver esportes. Paulo Afonso 'inaugurou ainda
recaiu em cima de Sidnei Pensky, ex- desunião ele abdicou a sua decisão de

'

na sua visita tres escolas, quatro pontes'
.

secretário de Agricultura do município" ser candidato, para unir o PMDB. 'Não de concreto e visitou o posto de saúde e

Zamboni acredita que de agora em sei qual será a vontade da população a a meia-ponte do Rio São João. Ficou

diante, "vai cair a estrela do PFL", numa ser revelada nesta pesquisa. ' abismado com a placa colocada pelo
alusão ao favoritismo de José Chaves, HORA H - O Sidnei será a renovação governo municipal anterior; dando como

ex-prefeito e candidatura para nova do PMDB em Garuva? inaugurada a metade da ponte.
administração. ,

'

SAUL - Com absoluta certeza, a HORA H - Saul Zamboni fará o seu

"Estavam na frente porque só ele era (J' indicação do Sidnei será uma renovação sucessor?
\

único candidato definido ", 'espeta com fundamental no partido, que precisa de SAUL - Não tenho a menor,dúvida. O
acidez: o prefeito do PMDB, Saul, novas lideranças.

.

povo vai comparar as duas últimas
Zamboni, ao afirmar que vai transferir HORA H - As pesquisas apontam a administrações e 'vai eleger o nosso

os seus votos para o candidato do preferência para' o candidato José candidato. Os garuvenses estão

partido. Chaves, do PFL. cansados da inércia de alguns políticos,
HORA H -,0 PMDB vencerá as eleições .sAUL-Atépode� Éque só ele é apontado estão cansados pelo abandono que
com Ivan Palandi e Sidnei Pensky?
SAUL � Não tenho a menor dúvida de

que vamos vencer estas eleições. Eles
representam a renovação do partido, são
candidatos que conhecem a realidade do

nossô municipio.
HORA H - O prefeitto Saulo não

trabalhou para a eleição do vice-prefeito
Ivo Nagel?
SAUL, -Ivofoi eleito presidente dopartido
e preferiu não ser candidato, por
questões pessoais.
HORA H - Por que o vice-prefeito Ivo

Nagel, saiu da disputa?
SAUL - Foi decisão, pessoal. Como,

presidente do partido,' preferiu ficar de
I

, fora e administrar a vitória do nosso

candidato. Tenho certeza que o PMDB

.

como candidato. Não tem nenhum outro

nome definido. Após o lançamento da
candidatura do nosso candidato,
veremos até onde irá a preferência pelo
PFL. Garanto que vou transferir os votos
que' recebi na minha eleição. 'Numa
recente pesquisa, se houvesse reeleição
meu nome tinha a preferência de pelo
menos 65% do eleitorado.

,
,

HORA H - O PMDB pretende coligar-
se nestas eleições.
SAUL - Está quase certa aparticipação
do PSDB e o PDT que em Garuva são

.os que afinam mais com o nosso partido.
,HORA H - Nesta eleição 20% das vagas
serão destinadas às mulheres. Qual o seu
pensamento a respeito?
SAUL - A mulher, o jovem, todos devem

não irá perder estas eleições. Temos o participar do processo democrático,
Ivan Palandi, ex-vereador, um político
de grande conceito na comunidade e o

,

ex-secretário de Agricultura, Sidnei
Pensky que goza de U1JZ ótimo prestígio

- -_-"" ._,. .....
�::c-

deixaram a cidade.

HORA H - Como está afinança do

município?
SAUL - Antes 'controlávamos o saldo

posiiivo, agora estamos controlando as

dívidas. A arrecadação nos_últimos 12

meses caiu pelo menos 30%. O poder de
investimento caiu assustadoramente e

estamos oscilando em arrecadação entre

Ri 130 mil a R$ 150 mil. Temos 180
,

servidores, recebi -a prefeitura com 184,'
fiz uma redução no quadro e chegamos.
a 150 servidores. Porém, com a

-

construção de novas salas de aulas e

postos de saúde, com mais professores,
,

.

médicos e dentistas, estamos com 180

servidores.

HORA H - E o seu afastamento como

prefeito por um' dia, no dia 20 de
. Temos sete mulheres para quatro vagas. dezembro?
Prefiro não mencionar nomes ainda. SAUL - Foi armação da oposição que
HORA H - � nível estadual. o Governo não deu em nada. Muito barulho por
de SC está sendo muito criticado; Isso pouca coisa. Estamos tranquilo:Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




